

Es jurista y no registra militancia política

Ricardo Rivadeneira contestará el jueves sobre su aceptación a presidencia de centroderecha

◆ Consenso en su nombre.◆
Se encuentra fuera de Santiago.

A última hora de anoche, "La Segunda" ubicó fuera de Santiago al abogado Ricardo Rivadeneira Monreal quien recibió la semana pasada el ofrecimiento de presidir la organización del nuevo partido fusionado de centroderecha abierto a la integración de UDI, Unión Nacional, Frente Nacional del Trabajo, Partido Nacional y sectores independientes.

El abogado Rivadeneira manifestó a nuestro diario que ha estado analizando desde entonces la proposición de consenso que le fuera formulada y que el jueves dará a conocer en San-

tiago su respuesta definitiva sobre el particular.

Antiguo miembro del Consejo de Defensa del Estado

Ricardo Rivadeneira es uno de los más prestigiosos juristas chilenos, especializado en materias penales. No registra militancia política, y es antiguo miembro del Consejo de Defensa del Estado.

Recién recibido de abogado, colaboró activamente en la gestión del Ministro de Hacienda Jorge Prat Echaurren en el gobierno de don Carlos Ibáñez del Campo.

Posteriormente, desempeñó la cátedra de derecho penal en la Univer-



Ricardo
Rivadeneira

sidad Católica y se abocó al ejercicio de sus tareas profesionales privadas —en estudio jurídico con Gonzalo Vial Correa—, sin perjuicio de su cometido en el Consejo de Defensa del Estado donde le tocó asumir la defen-

sa de Chile en el conflicto suscitado por los embargos del cobre durante el gobierno de la Unidad Popular y, asimismo, en los últimos años, la defensa jurídica de la administración del Banco de Chile.

También tuvo una destacada actuación como asesor de las comisiones que actuaron en representación de Chile durante el desarrollo del diferendo austral, y ha asesorado igualmente al Ministerio de Relaciones en materias vinculadas a las relaciones con Perú y con Bolivia. Integró, asimismo, la comisión formada hace algunos años en el Ministerio del Interior que elaboró el primer informe jurídico sobre el exilio y que formuló recomendaciones al respecto.

Es casado con Mercedes Hurtado Vicuña y tiene ocho hijos.